



## Más de 300 mil personas rendirán la PAES en diciembre

La PAES Regular 2025, correspondiente al proceso de admisión 2026, alcanzó un récord histórico de inscritos, con 300.623 personas registradas para rendir las pruebas los días 1, 2 y 3 de diciembre. Esto representa un aumento del 2,2% respecto a 2024, consolidando a esta versión como la más numerosa desde que se instauraron los sistemas de acceso a la educación superior.

Según cifras preliminares entregadas por el DEMRE, el 53% de las personas inscritas son mujeres y el 47% hombres. Además, el 73,1% de los inscritos corresponde a estudiantes que actualmente cursan 4° medio, mientras que el 26,9% proviene de promociones anteriores, lo que refleja que cada vez más personas deciden retomar o continuar sus estudios en distintos momentos de su vida.

En términos geográficos, el 60,9% de los inscritos proviene de regiones fuera de la Metropolitana, destacando Valparaíso (10,2%), Biobío (9,2%) y Maule (6,2%). En cuanto al

tipo de establecimiento, se inscribieron 158.517 personas de colegios particulares subvencionados, 108.026 de instituciones públicas y 32.623 de particulares pagados. Este último grupo aumentó en un 2,8% respecto al año anterior.

Un dato relevante es el alza en las inscripciones para la PAES de Competencia Matemática 2 (M2), que este año fue escogida por 163.847 personas, equivalente al 54,5% del total, superando en más de 7.400 los registros del año pasado.

El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, celebró estas cifras afirmando que el interés creciente por la educación superior "da cuenta de una ciudadanía activa en la búsqueda de nuevas competencias y desarrollo personal". En tanto, la directora del DEMRE, Leonor Varas, subrayó que el alto número de inscritos demuestra la confianza en el proceso de admisión y en la PAES, resaltando también los avances en equidad y oportunidades para todos los postulantes.

FOTO: CEDIDA

